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会長挨拶
　皆さん、こんにちは。先週 先々週と欠席となり、
申し訳ございませんでした。特に先々週は、 熱
田神宮で行われた創立記念例会にもかかわら
ず、熱田神宮の宮司が欠席となり、大変申し訳
ありませんでした。今年は元旦に能登半島地震、
また翌日には羽田での航空機事故があり、 波
乱の年始となりました。 被害にあわれた方々に
は、心よりお見舞い申し上げます。 
　いまだに被災地では、厳しい生活を強いられている方々がたくさ
んお見えになります。 私の同級生で、石川県の輪島で神主をしてい
る方に、心配で毎日電話をしていましたが、中々つながらず、ようや
く9日目に携帯電話がつながり、誰とつながったかよりも電話が通
じたことに喜んでおられました。こちらも無事が確認できて本当に
良かったです。本人は大丈夫だ。と言っていましたが、神社本庁から
の報告では、本殿倒壊、鳥居、灯篭も倒壊した。と連絡が入りまし
た。それほど過酷なものと痛感しましたが何をどうしたらいいのか。
と心を痛めております。皆さんには先週に引き続きになりますが、今
週も義捐金をお願いしたいと思いますので、よろしくお願いいたし
ます。
　さて、先週は、皇居で行われた歌会始（1/18は習礼、1/19が当
日）があり、私も出席いたしておりましたので、読師控というお役を
頂き、やむを得ずロータリーの方は欠席させていただくことになり
ました。歌会始とは、皆様ご存知の通り、天皇皇后両陛下を始め、
皇族方がご臨席され、御製を始め、皇族方のお歌が披露される会
です。歴史を紐解くと、少なくとも鎌倉中期までは遡ることができる
ようです。現代では一般の方の和歌の公募もあります。熱田神宮で
も、9月に献詠祭というお祭りがありまして、 一般の方の和歌を公
募しています。歌に興味のある方がお見えになりましたら、奮ってご
応募ください。
　さて、本日が私にとっては、下期最初の出席となりました。下期
は、熱田神宮の行事やお社などの話を中心に、ご紹介していくと申
し上げました。まずは、正月に初えびすでよく話題になる、上知我麻
神社をご紹介したいと思います。上知我麻神社が現在の場所に遷
座されたのは、昭和24年のことです。 それ以前は、熱田神宮の南
側にあり、国道1号線を渡った先くらいの所、市場町にありました｡
商売繁盛・家内安全を願う初えびすですが、この上知我神社の左
右に、大国主社と事代主社があり、事代主というのが恵比寿様のこ
とです。この両神社のご例祭が1月5日午前０時に行われ、これを一
般では初えびすと言っています。
　ちなみに、七福神の中で唯一、日本の神様が恵比寿様で、 大黒
天・毘沙門天・弁財天は、ヒンドゥー教、福禄寿と寿老人は道教、布
袋様は仏教が由来です。上知我神社は、尾張の国の初代国造、乎
止興命がご祭神として祀られています。私の遠いご先祖ということ
になります。乎止與命は「知恵の文殊様」とも言われており、学業成

就の神様として知られています。これから受験シーズン真っ只中に
なりますが、合格祈願にも、是非お参りください。 
　また、11月には名氏子祭という神事もあります。上知我神社は知
恵の神様ということもあり、 新生児の命名祈祷を行っております。
お子様のお名前の1文字を御神慮によりいただいて、皆様にお授け
しています。名氏子祭は、命名祈祷を受けられた子どもたちの、健や
かな成育を祈願する名氏子のお祭りです。これから名付けする機
会がありましたら、是非お参り下さい。
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～職業奉仕月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

梅村さん先程はお世話になりました。
寒くなりました。皆さんご自愛ください。

きれいなお花をありがとうございました。

昨日、午前に1校と午後に1校地元小学校の体育館で棒の手の
出前指導をしてきました。雪の降る寒い日だったので体育館でも
底冷えしてヒザが震えました。

櫛田さん私の近所にお店Openおめでとうございます。

春日井で観葉植物専門店オープンします。

渡辺さん、お正月に店舗の修理ありがとうございました。

先日、講談 神田伯山 独演会を見てきました。
とても面白かったです。

櫛田さん、急なお願いにもかかわらず、お正月の店頭のお花
ありがとうございました。
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関谷　俊征さん

梅村　昌孝さん

田中　　宏さん

長谷川　隆さん

櫛田　篤弘さん

今川　知也さん

杉江　建亮さん

山﨑真一郎さん

1/25（木）　13:40～長期ビジョン委員会
　　　　　　　　　　　ヒルトン名古屋 4F「梅の間」
2/1（木）  　12：30～通常例会　野﨑洋二さん卓話
　　　　　　　　　　　ヒルトン名古屋4F「桜の間」
　　　　　　13：40～第８回理事会
　　　　　　　　　　　ヒルトン名古屋4F「杉の間」
2/6(火)　　4RC合同例会
　　　　　　受付担当集合・受付 17：00～
　　　　　　例 会 18：00～ 20：00 
　　　　　　名古屋マリオットアソシアホテル １６Ｆ「アイリス」
2/8(木)例会変更により休会
元会員で現在OBとして登録させていただいております
松井善則さんが1/25にお亡くなりになられました。近親者のみ
で葬儀を行うとのことです。本日、黙祷させていただきます。
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幹事報告 本多誠之幹事

出席率 64.52％
会員69名　出席40名  （出席計算人数56名）

出席報告 山﨑真一郎 出席委員

ニコボックス 山﨑真一郎 ニコボックス委員

千秋季賴会長



例会のご案内

■次 々 週

■次　　週

■今週卓話

2月6日（火）4RC合同例会
時　間：18:00～20:00（受付：17:00～）
場　所：名古屋マリオットアソシアホテル
　　　　16F「アイリス」
※2/8(木)振替による例会変更

2月14日（水）西名古屋分区IM
時　間：16:00～19:15（受付：15:00～）
場　所：ANAクラウンプラザホテルグランコート
　　　　一部：5F「ローズルーム」
　　　　二部：7F「グランコート」
※2/15(木)振替による例会変更

2月1日（木）
卓　話：野﨑洋二 会員
時　間：12:30～
場　所：ヒルトン名古屋4F「桜の間」

金等合わせた総合計が43,248,362円となります。
　続いて負債の部ですが、未払金（カード）が3,970,815円とあり
ますが、こちらは11/9例会、11/16ボジョレー例会、11/30例
会、12/14例会、12/21上期納会の費用でございます。
　預り金 として、603,000円とありますが、こちらはボジョレー例
会の延平RC対応分としてニコボックスより、一括で振込をしてお
ります。最終的には会員の皆様から徴収して、ニコボックスに戻す。
という事にしております。まだ未納の方が2.3名いらっしゃいます
ので、皆様から徴収が終わり次第、ニコボックへ戻しを行います。
その他社会保険と、収支差額の余剰金が掲載されております。以
上を合わせまして合計が19,325,682円で総合計が
43,248,362円となります。

　最後に貸借対照表に入ります。資産の部ですが、貯蔵品
139,650円とありますが、バナーが現在49枚余っていて、一枚
2,850円×49枚で139,650円となっております。
　前払い金の199,999円は、令和6年1月の事務局の部屋代がこ
ちらの金額ですので資産の部に上がっております。立替金
44,800円は、指名委員会の懇談会費に使用されたものです。その
他、敷金等を合わせました合計が、19,325,682円となります。預

貸借対照表

　監査報告をします。過日令和6年1月17日事務局において、幹事
立ち合いのもと、監査を実施いたしまた。監査の結果は監査書に
書いてある通り、中間収支決算書並びに貸借対照表は適正なも
のと認めました。以上でございます。

監査報告：稲葉徹会計監査

　今年度からRIの研修方針がTRAINING（研修）から、
LEARNING（学習）に転換することとなりました。つきましては、名
称が、これまで、ロータリー情報・研修委員会でしたが、以下のよ
うに委員会も同様に変更になります。
　◎クラブ研修委員会（等） ↓
　　クラブ・ラーニング委員会
　◎クラブ研修委員会委員長（等）↓
　　クラブ・ラーニングファシリテーター
　◎クラブ研修委員会副委員長（等） ↓
　　クラブ・ラーニング委員会副委員長
　◎クラブ研修委員会委員（等）↓
　　クラブ・ラーニング委員会委員
また、合わせて名古屋瑞穂ロータリークラブ細則も次年度より変
更させていただきます。よろしくお願いいたします。

変更箇所：71P　左側15行目・18行目・25行目、
　　　　　　　 右側11行目　

ロータリー情報・研修委員会 名称変更について

第4回クラブフォーラム(中間決算と組織)

　2023-2024年度中間決算に関してですが、まず収入の部、今
期入会いただきました3名の方の協力金が150,000×3名で
450,000円となります。
　会費が90,000×69名で6,210,000円、例会費が上期例会費
として、131,500×66名と、143,000×３名で、9,108,000円で
す。
　例会費（親睦）130,000円こちらは福岡西来訪費、 クリスマス
家族会参加費として計上しています。R財団寄付、米山記念奨学
会寄付、地区資金関係費、来訪者会費、R財団地区補助金、米山
奨学生受入、雑収入を合わせた合計で当期収入合計が
18,629,714円。前期繰越収支差額が16,589,978円で、収支の
部合計が35,219,692円となります。

収入の部：山口哲司 会計

　続いて支出の部、ロータリー組織関係で、RI関係が人頭分担金
として、1ドル/145円計算をして×66で358,908円となります。規
定審議会分担金も合わせて小計が368,478円となります。
　全国関係がロータリー財団寄付、米山記念奨学会寄付、ロータ
リーの友購読料を合わせた小計で1,208,000円です。
　地区関係が、地区資金、地区事業資金、米山奨学金、地区大会
登録料、地区大会晩餐会参加義務者負担金、名古屋市姉妹都市
協力分担金、地区出向費、IAC年次大会登録料、R財団地区補助
金を合わせた小計で2,021,719円、合計で3,598,197円です。
　続いて例会費の支出ですが、例会費、親睦、クリスマス、上期納
会を含めまして、小計で9,546,940円です。
　支出のⅡに移ります。委員会活動費として、出席・ニコボックス、
親睦活動、プログラム、クラブ広報、社会奉仕・環境保全、青少年
奉仕、ローターアクト、インターアクト、国際奉仕、ロータリー財団
米山奨学を合わせた小計2,189,526円です。クラブ奉仕、R情報・
研修、会場、会員増強、職業奉仕、長期ビジョンの活動費はありま
せんでした。詳細は資料の備考欄を参照ください。
　管理費に入ります。賃借費 、人件費、会議費、通信費、旅費交通
費、事務消耗品費、印刷費、雑費を合わせまして5,201,137円と
なります。
　当期支出合計が20,535,800円、当期収支差額が
△1,906,086円、次期繰越収支差額が、14,683,892円となりま
す。

支出の部

　ニコボックス収入の部は、当期収入が1,808,100円となりま
す。前期繰越収支差額が18,242,194円で、収入合計が
20,050,294円となります。
　支出の部です。希望の風奨学金、ニコボックス振込料、ボジョ
レー２次会（延平・福岡西RC分）、福岡西RCお土産費、例会費
（台北延平RC分）、台北延平RC昼食会、台北延平RC移動費に使
用し、小計が2,833,370円、当期収支差額が、△1,025,270円、
次期繰越収支差額17,216,924円となります。

ニコボックス収支計算書
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松 田 浩 孝

杉 山 裕 一

村 瀬 俊 高

村 上 　 学
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北 岡 寿 人

花井芳太朗

鈴 木 　 実
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親 睦 活 動

プ ロ グ ラム

クラブ・ラーニング

会 場 星 野 一 郎  
 

櫛田篤弘、大和直樹、内藤晶文、加藤直大、
田中良知    

鈴木健司、広瀬弘幸、鈴木雅登、新見光治、 
福岡逸人、山﨑真一郎     

渡邉将之、長野義明、横山請悟、小栗栄治
加藤直大    

鈴木圓三、田中英雄、市岡正蔵

鈴木伸一、山口哲司、山﨑真一郎、田中良知

松波恒彦、宮﨑信次

野﨑洋二、安井友康、本多誠之、小栗栄治

湯澤信雄、佐治寛行、西川徹也

長瀬憲八郎、岩田修司、鈴木実、花井芳太朗

渡辺喜代彦、平野好道

髙村博三、内田久利、泉憲一、堀慎治

中嶋修、長坂邦雄  

岩本成郎、伊藤豪、長谷川隆

森　恒夫、天野正明、近藤雄亮

杉江建亮、松田浩孝、杉山裕一、村瀬俊高

岡 部 光 邦
 

職 業 奉 仕

社 会 奉 仕
環 境 奉 仕

国 際 奉 仕

R 財 団

米 山 奨 学

第2760地区
出 向 者

長期ビジョン

大 和 直 樹

原 田 敬 生

萩 原 孝 則  

近藤 雄亮⑫（地区諮問）
田中宏②（インターアクト）　市岡 正蔵⑥（米山奨学）

会 計 監 査 宮﨑　信次

日本ロータリー出向者 近藤雄亮（ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会（ロータリー希望の風奨学金）顧問）

○内の数字は委員就任年数

鈴 木 健 司  

中 嶋 　 修

広 瀬 弘 幸
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長期ビジョン



現在の世界情勢を思うと、戦争で失われ
た人命や破壊された街を思い涙せずには
いられません。

市民を傷つけ、自宅を奪い、平和的な解
決策を探すことなく武力に訴える争いに、
ロータリーは一貫して反対し、国際法の
遵守と尊重を提唱しています。世界にど
れほど暗雲が立ちこめていても、平和を
守り、促進するために力強く行動を起こすことを信じています。

同時にロータリーは、国際的、非政治的、非宗教的な組織としての
立場を真剣に受けとめています。ロータリー会員のグローバルな視
点と経験を尊重し、平和構築の取り組みにおいて最大限の成果を
あげるために、私たちが紛争においてどちらか一方の陣営を選ぶこ
とはありません。

ロータリーは、平和な世界を築くという大義のもとに結集した、世
界各地の140万人の会員で構成されています。世界中のロータ
リー会員の健康と身の安全、それに会員たちが暮らし、活動してい
る地域社会をほかの何よりも重視し、活動にあたっています。

私たちは紛争地の人びとに人道的支援を提供するために行動し、
グローバルに活動しているため、文化や国境を越えた交流や絆を
もたらしながら、平和構築と紛争予防を促進する必要があります。

ロータリーはこういった絆を活かして、これまで何十年もの間、奉
仕プロジェクトを実施し、平和フェローシップと奨学金を支援し、
ロータリー平和センターのような恒久的な平和の構築をもたらす
プログラムを立ち上げてきました。また、積極的平和を促進するた
めに、貧困、差別、民族間の対立、教育機会の欠如、資源の不均等
な分配など、紛争の根本原因にも取りくんでいます。 

平和の実現を望むロータリー会員は、ほかのロータリー会員ととも
に難民や避難民の支援、医療支援などのプロジェクトに取り組む
ために地区補助金とロータリー財団のグローバル補助金を活用で
きます。また、平和に焦点を当てたロータリー行動グループ、友情交
換、親睦活動グループ、国際共同委員会に協力したり、参加したり
することもできます。平和構築と紛争予防の取り組みには、地区財
団活動資金や地区の資金も活用できます。

ロータリー積極的平和アカデミーでは、会員であるなしを問わず、
誰もが利用できる無料のオンラインコースで平和構築について詳
しく学ぶことができます(positivepeace.academy/rotary)。

世界中で起こっている暴力行為や残虐行為がエスカレートしてい
ることは否定できません。世界平和はもろく、危険はますます高
まっています。

それでも、共通の目標に向かって世界中の人が団結することは可
能です。何といっても、ロータリー会員は世界各地で日々そうしてい

RI会長からのメッセージ

2025-26年度国際ロータリー会長選出
ゴードン R. マッキナリー　2024年1月

デ・カマルゴ氏が選ばれる 
サントアンドレ・ロータリークラブ（ブラ
ジル、サンパウロ）会員のマリオ・
セザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏
が、会長指名委員会によって2025-26
年度国際ロータリー会長に選出されま
した。対抗候補者がいない場合、
9月15日に正式にノミニーとなります。

デ・カマルゴ氏は、トップダウンでロータリーの公共イメージを強化
したいと考えています。

「今日のロータリーは、入会者と資金の面で競合相手が多く存在す
る」とデ・カマルゴ氏。 「特にいくつかのゾーンにおいてブランドを若
返らせる必要があり、会長が世界中のロータリアンに向けて話せる
ように、コロナ禍で学んだ会議ツールを活用するべきです。また、政
治、コミュニティ、ビジネスのリーダーとの長期的パートナーシップ
を確立する必要もあります。私たちの最大の資産である140万人
のボランティアの存在をアピールしていきましょう」と述べます。

デ・カマルゴ氏は　任命とガバナンスのためのロータリーの手続き
を改善したいとも考えています。

「ロータリーは、役職に任命する際のシステムをより透明性のある
ものとし、明確な資格要件を設け、データに基づいて結果を評価す
るべきです」

デ・カマルゴ氏はGrafica Bandeirantesの元社長であり、ブラジ
ルにおける印刷業界のコンサルタントを務めています。印刷とグラ
フィック業界の関連団体で会長や委員長を歴任し、これにはブラジ
ル・グラフィック・テクノロジー協会やブラジル・グラフィック産業協
会が含まれます。

所属ロータリークラブがスポンサーしている障害のある子どもたち
のためのプロジェクト、Casa de Esperanca（希望の家）の理事も
務めており、このプロジェクトで毎年、15万人の障害児を支援して
います。

米国ならびにドイツに留学経験があり、EAESP-Fundação 
Getúlio Vargasからビジネス、 Faculdade de São Bernardo 
do Campoから法学の学位を取得。1974-75年度にロータリー
青少年交換学生として米国ミネソタ州に留学し、以来このプログラ
ムに積極的にかかわっています。

1980年にロータリー入会。1981年、24歳でクラブの青少年交換
役員を務め、以来、国際ロータリー理事、ロータリー財団管理委
員、RIラーニングファシリテーター、委員会委員と委員長、タスク
フォースメンバーなどを歴任。妻デニースさんとともにメジャード
ナー、ロータリー財団ベネファクターとなっています。

るのですから。共通の目的のために団結するロータリーの力が、こ
の暗黒の日々から抜け出す道を照らす光となりますように。
ともに、世界に希望を生み出しましょう。

国際ロータリーニュース


